

Puisque des âmes ingrates oublient, méconnaissent ou méprisent la personne et les droits de ce Maître, travaillons à sa gloire avec une ardeur plus généreuse. Encourageons toute œuvre qui a pour but de mieux faire connaître le Christ roi dans son sacrement d'amour. Recrutons-lui des prêtres et des adorateurs, donnons-lui des fêtes splendides de foi et de reconnaissance : entraînon's par nos exemples les tièdes et les timides ; donnons au monde le spectacle de nos âmes transformées par leurs rapports intimes avec l'Eucharistie ; faisons vivre dans la société tant de fois scandalisée les édifiantes vertus de Celui dont nous avons mangé la chair ; que le Christ soit le roi de nos âmes, de nos foyers, de nos lois et de la conscience publique ; que nos hommages fassent sans cesse autour de lui une immense auréole dont le monde entier puisse voir les radieuses clartés, en attendant que lui-même, déchirant le voile du mystère qui nous le cache, nous apparaisse enfin dans toute la splendeur de sa divinité, et nous pénètre de gloire, de joie et d'allégresse dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

////////////////////////////////////

La Communion et l'Education de la Jeunesse

Discours de M. l'abbé C. Chaumont, au Congrès de Sainte-Thérèse.

—————

Après avoir salué Monseigneur l'Archevêque et MM. les Congressistes, l'orateur entre dans le vif de son sujet.

Depuis sa fondation, dit-il, le Séminaire de Sainte-Thérèse a continué à faire germer dans les cœurs des vocations d'apôtres ; il a donné toute une phalange de prêtres et d'apôtres laïques qui travaillent à la vigne du Seigneur, non seulement dans ce diocèse et les diocèses voisins, mais encore dans les plaines de l'Ouest canadien, aux Etats-Unis, en Italie, jusque dans la brûlante Afrique.

Si vous m' demandez, Messieurs, comment s'est levée cette moisson ; je vous répondrai : les prêtres qui se sont